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Cup-Kit Fahrwerke 40270-1 / -2 / -3 / -4 / -7 

Vorderachse (VA): 

 Die Original Muttern müssen wieder verwendet werden 

 Prüfen Sie vor der Montage das Maß zwischen den Bremsschlauchhaltern, Abb. 1.  
Es muss 135 mm oder kleiner sein; die Halter müssen erforderlichenfalls nachgebogen werden.  
--> Bei Nichtbeachtung kann der Bremsschlauch Kontakt zum Rad bekommen und beschädigt          
werden!  

Einbauanweisung 
VW Bus T5 + T6 + T6.1 

HR01-X280A03 

Warnung:  
Nichtbeachtung dieser Einbauanweisung kann zu Schäden am Fahrzeug und zu Personenschäden     
führen. In diesem Fall weist H&R jegliche Verantwortung zurück. 

Achtung: Nach dem Umbau sind Spur, Sturz und die Scheinwerfereinstellung gemäß Werkstattangaben 

zu kontrollieren bzw. einzustellen.  

Hinweis: Einbauanweisungen ersetzen nicht das Werkstatthandbuch des Fahrzeugherstellers; sie erheben 
keinen Anspruch auf Vollständigkeit und/oder Berücksichtigung aller möglichen Toleranzen und Fehler-
quellen. Die aktuelle Version dieses Dokuments finden Sie auf unserer Webseite www.h-r.com nach Aus-
wahl Ihres Fahrzeugs und des Produkts unter den Produktdokumenten. 

Abb. 1: Abstand Bremsschlauchhalter  
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Cup-Kit suspensions 40270-1 / -2 / -3 / -4 / -7 

Front axle (FA): 

 OE nuts must be reused. 

  Prior to installation please check the dimension between the brake hose mounting brackets, Fig. 1.   

It must be 135 mm (5.3”) or smaller; the brackets have to be bent to this dimension if necessary. 

--> Disregarding this advice may lead to a contact of brake hose and wheel and thus damage the  

      brake hose! 
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Installation Instructions  
VW Bus T5 + T6 + T6.1 

HR01-X280A03 

 

Warning:  
Any non-observance of these installation instructions might lead to damage of the car and injury of 
persons. In this case H&R rejects any responsibility.  

Attention: After installation wheel alignment and brake-power regulator have to be checked and adjusted 

to the factory specifications if necessary. Headlights also have to be checked and adjusted if necessary.  

Note: Installation instructions do not replace the vehicle manufacturer´s handbook; they do not claim to 
cover complete fitment and/or to regard every possible tolerance or source of error. Please find the latest 
version of this document on our website www.h-r.com after selecting your vehicle and the product under 
product documents. 

Fig. 1: Distance hose holder 


